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学校だより 
 【学校教育目標】「考え つながり 学び続ける子」 
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学校評価中間まとめ 

 
保護者の皆様のお声をまとめ、教職員による自己評価と合わせてお知らせします。 
今年度後半に向け、よりよい学校づくりをさらに進めていきます。 
 
No 項 目 保護者回答 

４点満点 

（R3） 

教職員回答 
４点満点 

（R3） 

１ 学校は基礎的な学力が身につくように子どもに分かり

やすい授業をしている。 

３．３ 

（３．３） 

２．９ 

（３．０） 

２ 学校は、子どもの興味や意欲を高める授業を工夫して

いる。 

３．２ 

（３．２） 

３．１ 

（２．９） 

３ 学校は、一人一人の個性を尊重し、豊かな心を育む教

育を大切にしている。 

３．２ 

（３．２） 

３．１ 

（３．２） 

４ 学校は、いじめのない学級づくりや人権意識の育成に

取り組んでいる。 

３．２ 

（３．１） 

３．２ 

（３．２） 

5 学校は、保護者からの相談に対して、適切に対応して

いる。 

３．３ 

（３．３） 

３．１ 

（３．０） 

６ 学校は、地域の歴史・文化・自然等とふれ合う体験活

動を展開している。 

３．３ 

（３．５） 

２．３ 

（２．６） 

７ 学校は、「自分の命は自分で守る」安全教育を進めて

いる。 

３．０ 

（３．３） 

２．７ 

（２．９） 

８ 学校は、家庭・地域と連携を密にしている。 ３．１ 

（３．２） 

２．９ 

（２．６） 

９ 学校は、学校・学級だよりやブログ等を活用して、教育 

活動や子どもの様子を情報発信している。 

２．９ 

（３．５） 

２．５ 

（３．５） 

10 わが子は、家庭や地域で自分からあいさつができてい

る 

２．８ 

（２．８） 

３．４ 

（３．５） 

11 わが子は、「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣が身に

付いている。 

３．２ 

（３．２） 

２．８ 

（３．０） 

12 わが子は、学校のきまり（弘道っ子のくらし）をしっ

かり守って生活している。 

３．１ 

（３．０） 

３．３ 

（３．２） 

13 わが子は、自分から家庭学習に取り組んでいる。 ２．７ 

（２．７） 

２．４ 

（２．５） 

14 わが子は、テレビやゲーム等の家庭のきまりを守り、

読書に親しんでいる。 

２．４ 

（２．５） 

２．４ 

（２．８） 

15 わが子は、楽しく学校生活を送っている。 ３．３ 

（３．４） 

３．５ 

（３．２） 

 
《見えてきた課題》家庭学習・ゲームの時間・読書の習慣 
■「テレビやゲームの家庭の決まりを守り、読書に親しむ」「自分から家庭学習に取り

組む」「家庭や地域で自分からあいさつする」など、大きな課題であると捉えられて

令和４年 11 月 1日 
文責 内海忠裕 

週 1～2 回更新中。

ぜひご覧下さい。 



いることがうかがえます。 
 
《重点的に取り組むこと》 
□家庭学習の仕方の指導（ICT 含む） 

□家庭での生活リズム（生活定着週間の重点化⇒特に学期はじめの時期に集中的に） 

□No メディアの日の取組強化（出石中学校区小中一貫教育の取組） 等 

□読書推進の強化（読み聞かせとおすすめの図書紹介、隙間読書の推進、校内図書館

の整備、市立図書館団体貸出利用、家庭での読書推進 等） 

□PTCA あいさつ運動などの機会をとらえたあいさつ指導 
 

令和４年度 第３回学校運営協議会（コミュニティスクール）開催 
 

オープンスクールにあわせて、第３回目の学校運営協議会が開催され、授業参観な

ど学校の様子をご覧いただきました。 
《授業について》 
 ○子どもたちが、元気に楽しく授業を受けてい  

る。 
 ○図書館は靴を脱いで座れる場所があり、親し

みやすい図書館だと思う。 
 ○ALT の先生の発音を学べるよう、口元が   

見えるように工夫できないか。 
 ○学年に応じた掲示物や季節感が感じられる掲

示物があり、先生方が工夫して環境を整えておられる。 
《そのほかの教育活動や教育環境》 
 ○ゲームやネット利用など、メディアは 21：００までにやめさせるよう、チラシな

どを活用して啓発するのが良い。 
 ○出石の街の文化や歴史を、教育活動にぜひ取り入れてほしい。 
 ○飛び出し人形の交換・設置を PTA で進めてもらっており、ありがたい。 
 ○運動場の樹木が大きくなっており、枝を切るなど必要。国や県の支援を探すこと。 
 ○運動場下の三叉路に保護者の車がよく駐車されており、大変危険な状態である。

事故が起こってからでは遅いので、PTA を通して、全保護者に周知徹底を図る。 
 
★大変貴重なご意見をいただくことができました。成果が出ている所は一層重点的に

取り組み、課題となる部分は早急に改善を図っていきたいと考えています。 
 

10/19～10/20 オープンスクールのご感想から（保護者） 
○みんな友達の意見を聞く顔が真剣で、マスク越しの環境の中、一生懸命全身で聞 
こうとしている様子が頼もしくうれしかったです。 

○クラスの雰囲気が良く、みんなのびのび発言していて楽しい時間でした。 
○自分の子どもの学年ではないのですがすれ違った時に大きな声であいさつしてく

れて気持ちよかったです。 
○ワークスペースの荷物かけの所に蜂の死骸が数匹いました。埃やごみが多く構造 
的に難しく限界かもしれませんが掃除が不十分なような感じは以前からだと思い

ます。 
○常に目のつくところに、詩や学んでいる過程、計画が掲示してあることはいつで 
も無意識に考えることができて素敵だなと思いました。 

★その他にも多くご意見をいただきました。ありがとうございました。 

 


